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「
君
た
ち

は
ど
う
生
き
る
か
」
が
、
第
96

回
ア
カ
デ
ミ
ー
賞
の
長
編
ア
ニ

メ
ー
シ
ョ
ン
賞
を
獲
得
。
監
督

は
以
前
、「
子
ど
も
た
ち
に
『
こ

の
世
は
生
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る
に
値
す
る
ん
だ
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と
伝
え
る
の
が
根
幹
に
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て
き
た
」

と
語
り
、
こ
れ
ま
で
も
作
品
に

は
「
生
き
ろ
。」「
生
き
ね
ば
。」

な
ど
の
キ
ャ
ッ
チ
コ
ピ
ー
が
。

未
来
に
希
望
を
見
い
だ
し
、
た

く
ま
し
く
前
進
を
と
の
願
い
が

感
じ
ら
れ
ま
す
。
春
は
卒
業
・

入
学
・
進
級
・
就
職
の
シ
ー
ズ

ン
。「
新
た
な
世
界
」
に
一
歩
踏

み
出
し
た
あ
な
た
へ
エ
ー
ル
を

送
り
ま
す
。

　
さ
て
、
令
和
６
年
初
の
定
例

会
は
、
予
算
審
査
等
、
生
活
に

直
結
す
る
議
決
議
案
が
数
多
く

あ
り
ま
し
た
。
わ
か
り
や
す
い

紙
面
づ
く
り
を
心
が
け
て
い
ま

す
が
、
い
か
が
で
し
た
か
？
こ

れ
か
ら
も
手
に
取
っ
て
親
し
ん

で
い
た
だ
け
る
「
議
会
だ
よ
り
」

の
発
行
に
編
集
委
員
一
同
、
取

り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。（
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藤
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手話サロン

議会TOPICS

“聴覚に障がいをお持ちの方と手話を通してコミュニケーションを”
　毎月１回、市役所で開催されている手話サロンに広
報委員３名で参加しました。通訳者が同席してくださ
っているので、初心者の私たちでも安心して会話をす
ることができました。　　
　手話は手指の動きだけでなく、表情や体も使って表
現する「ことば」なのだと実感。今まで難しいと思っ
ていたハードルが低くなった気がしました。

ハラスメント防止研修会を開催
３月２２日　
講師：（公益財団法人）
茨城カウンセリングセンター　
坂本秀雄氏

　「ハラスメントについて考える
～安心して暮らせる社会～」とい
うテーマで議員全員を対象に研
修を行いました。　
　具体的なハラスメントの例の説
明を受け、被害者にも加害者にも
ならないことが重要であると改め
て認識しました。
　議員からは、「価値観の違いを
許容して相手の話を傾聴、リスペ
クトすることが大切だと感じた」等
の感想がありました。

１月１７日　兵庫県神戸市
こども・若者ケアラー支援事業
　市長特命の事業で、相談窓口の設置
など先駆的な取り組みを行っている。
１月１８日　兵庫県尼崎市
子どもの育ち支援センター「いくしあ」
　子育てに関する相談など、子ども家
庭総合支援を推進する拠点を見学。

保健福祉常任委員会視察
ハラスメントのない社会へ

　
令
和
６
年
能
登
半
島
地

震
で
被
災
さ
れ
た
皆
様
へ

心
よ
り
お
見
舞
い
申
し
上

げ
ま
す
。

「サイレント」というドラマを見て、
難しいけど楽しいなと思い、市の手話
講習会を受けました。人の役に

立つ仕事をしたいので、手話通訳士を
目指しています。

６歳の娘がテレビを見
て手話を交えた歌とダンス
を覚えたんです。それを見
て私も手話を勉強したいと

思いました。

医療関係の仕事をしているのですが、患者さんの中に
聴覚障がいの方がいて筆談を行っていました。でももっとコミュニ

ケーションをとりたいと思って手話を習いました。

令和 6 年 4 月 30 日　　牛久市議会だより　　第 118 号（ 20 ）


